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En esta carta podemos identificar como el padre se preocupa por su hijo, y le hace 

saber a lo que se está enfrentando, donde observamos que Esculapio le pregunta 

a su hijo ¿Quieres ser médico, hijo mío? 

Podemos entender que estudiar medicina no es nada fácil, ya que durante la carrera 

sacrificaremos momentos importantes para poder estudiar lo suficiente, en la cual 

vemos que se expresa como es un médico en formación, la cual es una carrera en 

la que debemos de brindar lo mejor de nosotros, ya sea tiempo, amor, paciencia, 

pasión y dedicación, en el que no nos sintamos obligados a realizarlo, sino que sea 

una satisfacción, la cual nos llene de felicidad y paz, al saber que estamos haciendo 

lo que realmente nos gusta.  

En una parte de la carta entendemos que muchas veces llegarán personas las 

cuales ni las gracias nos darán, al nosotros brindarles la mejor atención, pero, 

nosotros como médicos eso es lo que menos nos debe importar, ya que uno como 

profesional sabemos que hicimos algo bien para sanar o mejorar la salud de esa 

persona. Siempre que alguien decide estudiar medicina la mayoría hace 

comentarios positivos, como negativos, en los cuales sabemos que hay personas 

las cuales dicen, yo quiero ser médico porque, “los doctores ganan mucho dinero”, 

“estudiar medicina es fresa”, “es que me encantan los uniformes que usan”, 

“estudiar medicina está de moda”, “porque es la carrera más cara”, “es una profesión 

con mucho futuro, toda la gente se enferma”, pero también existen personas las 

cuales hacen comentarios buenos del porque quieren estudiar medicina, como “Yo 

quiero ayudar a personas enfermas y de bajos recursos” “Me gustaría lograr 

encontrar la cura para enfermedades complicadas” “ Porque me da satisfacción 

saber que al ayudar a las personas enfermas estoy salvando vidas”.  

Personalmente esta carta mi papá ya me la había recomendado leer, 

verdaderamente me ha recordado por qué yo elegí esta carrera, en la cual debo 

poner un esfuerzo muy grande, sabemos que esta profesión no es nada fácil, porque 

como anteriormente vimos, es difícil dejar de convivir con la familia en momentos 



especiales para ponerse a estudiar o investigar temas sobre nuestra carrera, 

tenemos que tener un compromiso muy grande, ya que nos conlleva a cumplir 

muchos valores, en los cuales es importante recalcar; Humanismo médico, 

responsabilidad, respeto, honestidad, sencillez, cortesía, entre otros. En esta 

carrera es muy importante cargar estos valores , ya que sin ellos fracasaremos 

como médicos profesionales. Como sabemos, ante la sociedad cumplimos un papel 

muy importante, desde nuestro nacimiento hasta nuestra muerte, pero es 

importante realizar todo con gusto, en donde no sea algo obligado para uno, si no 

que nazca de nosotros el apoyar a la sociedad, en donde nosotros mismos como 

médicos debemos saber el como reaccionar o relacionarnos con las personas que 

nos rodean, ya que así, es como nosotros iremos ganando la confianza y un lugar 

importante con la sociedad, el cómo ellos también nos trataran. Es muy importante 

que antes de elegir nuestra carrera profesional, debemos estar seguros de lo que 

realmente queremos cumplir, ya que muchos se dejan llevar únicamente por el 

impulso, mas no se ponen a pensar en el sacrificio que harán, y lo que tienen que 

dejar de hacer muchas veces, es por eso por lo que dependiendo en lo que 

decidamos formarnos, son las obligaciones que tendremos y la manera en que irán 

llegando a nuestra vida. Realmente el ser médico, para algunas personas es 

importante, pero para la mayoría los tienen como ultima opción, en la cual podemos 

poner como ejemplo cuando una persona se encuentra enferma, siempre esperan 

el momento en el que estén graves y así buscar algún médico, en donde 

observamos que llegan con una gran desesperación de ya no saber que hacer, 

cuando ya  tomaron hierbas, los remedios de la comadre, o incluso ya fueron con el 

huesero o la curandera, donde obviamente lo uno que ellos hacen es calmarlos, 

mas no darles un tratamiento para poder llegar a mejorar la salud de la persona 

enferma, y es ahí donde entendemos cuando Esculapio menciona “Los pobres 

acostumbrados a padecer, no te llamarán sino en caso de urgencia; pero los ricos 

te tratarán como a un esclavo encargado de remediar sus excesos, sea porque 

tienen una indigestión, sea porque están acatarrados; harán que te despierten a 

toda prisa tan pronto como sientan la menor inquietud, pues estiman muchísimo su 

persona”. 



 

En conclusión, sabemos que la carrera de medicina no es nada fácil, pero también 

debemos tener en cuenta la satisfacción que se siente al ayudar a las personas que 

están pasando por una situación de dolor o angustia, en donde nosotros cumplimos 

con ciertos valores, y entender el como nosotros debemos accionar antes esas 

situaciones, y tratar de solucionar ese problema y dar un seguimiento que sea 

satisfactorio para dicha persona.  

 


